
Herr Rahlf stellt die Anfrage, ob es von der Verwaltung geplant ist, der Schilfwucherung im 
Uferbereich durch Zurückschneiden bzw. –stechen entgegenzuwirken. 
 
Die Anfrage soll von der Verwaltung in der nächsten Sitzung am 20.04.2004 beantwortet werden. 
 


